

Collège Victoire-Daubié. Le cirque source de créations

(Le télégramme le 22 juin 2018)



Les collégiens ont pu tester leur sens de l'équilibre au cours des diverses animations.

Depuis la rentrée, le collège Victoire-Daubié travaille avec la compagnie Dédale de Clown sur le thème « Les écritures de cirque ». À travers plusieurs événements organisés en classe et à l'extérieur, les élèves ont pu appréhender l'univers circassien et créer du lien entre eux dans les diverses disciplines scolaires « En espagnol, les collégiens se sont penchés sur les phénomènes de foire, dans les cirques du début du XX^e siècle ». En arts plastiques, ils ont réalisé des illustrations en s'inspirant de Picasso et Léger. Ils ont même créé une bande-son pour accompagner musicalement leurs œuvres. « Ces travaux sont actuellement exposés au collège », précise Élise Person, professeur d'espagnol.

Exercices pratiques à la pause méridienne

Jeudi 21 juin, une partie détente et ludique, toujours autour du cirque, était proposée par les intervenants de Dédale de Clown. Ils sont venus animer, pour la deuxième fois, la pause méridienne, dans la cour du collège. Les enfants se sont essayés aux échasses, à la slack lines, au monocycle et à la pédalette (petit pédalo à roue). Rires, fous rires, bonne humeur ont rythmé cette pause tout en vitalité, qui clôturait cette première année de jumelage.